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1. Bürgersolaranlage 

In der vorigen Sitzung des Umweltbeirates wurde mit  Mitgliedern des OEA über den Antrag 
des UB gesprochen und festgestellt, dass die Absicht besteht, das Thema in der 
Gemeindevertretung zu behandeln.. Bei den Sitzungen von OEA oder GVV war das bisher 
nicht der Fall.  Um den Antrag des UB zu präzisieren  werden wir einen Vorschlag für eine 
Beschlussvorlage an alle Fraktionen senden. 

 
2. Antrag „Gestaltung von Wohngrundstücken“ 

Die SPD-Fraktion hatte auf Basis unseres Antrags eine Beschlussvorlage eingereicht, die bei der 
GGV am 22.02.beraten wurde. In der Diskussion war eine deutliche Mehrheit ablehnender 
Stimmen erkennbar. Hauptargument war die in der Vorlage enthaltene Forderung nach einem 
Verbot von Schottergärten (Diese Forderung ist in unserem Antrag nicht formuliert). Da keine 
Mehrheit erkennbar war, wurde der Beschlussantrag mit der Ankündigung einer Überarbeitung 
zurückgezogen. Nach Auswertung weiterer Quellen zum Thema werden wir einen neuen Antrag 
vorlegen. 
 

3. Nach GVV-Beschluss hat der UB eine finanzielle Zuwendung in Höhe von 1500€ erhalten. 
Dieses Geld werden wir zur Qualifizierung der Mitglieder des UB durch Teilnahme an 
Weiterbildungsmaßnahmen verwenden. 

 
4. In der OEA-Sitzung am 17.05. wird über Maßnahmen zur Verbesserung des 

Verkehrsknotenpunktes vor dem Rathaus beraten. Der UB hatte sich bereits 12.2019  mit einer 
Stellungnahme für die Verbesserung des Radverkehrs auf der Rathauskreuzung eingesetzt und 
begrüßt es, dass nun endlich auf Veranlassung des Landesbetriebes Straßenwesen etwas getan 
werden soll. Wenn das Thema in die nächste Instanz kommt und weiter verfolgt wird, wird der 
UB eine Stellungnahme zuarbeiten. 


